

Sitzungsprotokoll

der Sitzung vom 28. Juli 2017
16:00-17:55 Uhr

Fachschaftsrat aller Physikstudiengänge
Universität des Saarlandes
Campus E 26 Raum E.01
66123 Saarbrücken



Anwesende: Martin Steinell (ab 16:02), Hubert Lam, Kevin Kaub, Matthias Zenner, Katharina Scherer, Kira Klebesz, Rouven Schweitzer, Julia Ruby, Mirko Stappert, Peter-Maximilian Ney

Gast: Fabian Hubertus Kreten

Tagesordnungspunkte

- (1) Anfragen von und an Prof. Pelster
- (2) Erreichbarkeit der Website der Physikfachschaft
- (3) *Blitzpost* vom AStA
- (4) Sitzungen in den Ferien
- (5) CIP-Pool
- (6) Berufungskommission für eine Juniorprofessur in der Experimentalphysik
- (7) Kneipentour und Spieleabend
- (8) Fachschaftsshirts (oder auch *TOP Tops*)
- (9) Reservierung des Ökodorfes für das Erstsemesterwochenende

1. Anfragen von und an Prof. Pelster:

Am vergangenen Montag waren einige Ratsmitglieder bei Prof. Pelster. Es ging um die Einrichtung eines Briefkastens für Kommentare und Kritiken zu laufenden Vorlesungen. Dieser wird eingerichtet werden und von den Professoren beworben. Außerdem wird dieser auf der Universitäts-Website der Physik eingefügt.

Weiterhin wurde angefragt, ob Veranstaltungen wie der Mathematische Vorkurs in den Lehrpreis einfließen. Prof. Pelster hat uns dafür die Entscheidungsgewalt überlassen.

2. Erreichbarkeit der Website der Physikfachschaft:

Hintergrund: Unsere Website ist nur schwer aufzufinden im Internet. Hierzu möchten wir eine Veränderung in der Struktur auf der Universitätsseite vornehmen lassen. Dazu wollen wir einen Eintrag direkt unter dem Reiter **Studium** vornehmen. Bisher haben wir einen Link unter dem Reiter **Organisation**.

Abstimmung: Wollen wir zwei Einträge einrichten, einer unter dem Reiter **Studium** und möchten wir den Eintrag unter dem Reiter **Organisation** beibehalten?
Ergebnis: 2 dafür, 6 dagegen, 2 Enthaltungen

Abstimmung: Wollen wir einen Direktlink einrichten oder eine kleine Seite einrichten, auf der ein paar Zeilen zur Physikfachschaft und der Link zu unserer Seite angezeigt werden?
Ergebnis: 5 dafür, 5 dagegen

Neuabstimmung: Wollen wir einen Link mit Markierung einrichten (*Option 1.*) oder eine kleine Seite mit dem Link und ein paar Zeilen zur Physikfachschaft (*Option 2.*) einrichten?
Ergebnis: 6 für Option 1., 4 für Option 2.

Hubert wird Frau Klap hierfür eine Mail schreiben.

3. *Blitzpost* vom AStA:

Es gab in der vergangenen Woche eine Mail vom AStA; Diese suchen einen neuen Fachschaftsreferenten.

**Interessenten wenden sich bitte an:
fachschaften@asta.uni-saarland.de**

Weiterhin wurde angefragt, wodurch das Misstrauen in den **AStA** begründet ist; Dies ist auf einer der vergangenen FSK zum Ausdruck gekommen.

Einige Punkte, die wir am **AStA** kritisieren sind mangelnde Kompetenz und teilweise gab es Streitigkeiten in finanziellen Angelegenheiten (beispielsweise in der Erstattung unserer Fahrtkosten). Insgesamt haben wir Zweifel, ob wir uns auf den **AStA** verlassen können.

Hubert möchte diese Bedenken an den **AStA** weiterleiten, um diese Umstände zu verbessern.

4. Sitzungen in den Ferien:

Aufgrund einiger Gründe (Orientierungseinheit und Planung des Erstiwochenendes) ist es sinnvoll ein Treffen in der Vorlesungsfreien Zeit zu vereinbaren.

Einen Termin möchten wir dafür per Doodle festlegen.

5. CIP-Pool:

Martin und Peter-Maximilian waren am vergangenen Montag bei Dr. Hoffmann, um die aktuellen Missstände im CIP-Pool zu klären. Es wurde dort voreinbart, dass ein Papierstapel neben dem Drucker abgestellt wird, sodass Studenten selbstständig Papier nachfüllen können. Für Toner sollte ein kleines Nachrichtensystem eingerichtet werden.

¹Tagesordnungspunkt 3.5 ist *geheim*. *Psssst!*

Weiterhin wurde über den schlechten Zustand des CIP-Pool-Systems berichtet. Einige Studenten haben Probleme mit dem Drucken und Uhren gehen falsch. Die Lösung würde weitreichende Systemupdates erfordern, die eine eigene Stelle beanspruchen würde. Ein zumindest hinreichend guter Lösungsvorschlag wäre es, eine Liste auszuhängen, sodass die dringendsten und schwerwiegendsten Probleme zu klären. Um diese Punkte und auch für eine weiterführende Lösung wollte sich Dr. Hoffmann kümmern.

6. Berufungskommission für eine Juniorprofessur in der Experimentalphysik:

Die Berufungskommission wird erst recht spät durchgeführt werden (Zeitpunkt \approx Sommersemester 2018). Folglich ist eine genaue Personenangabe für die studentischen Vertreter noch nicht notwendig.

7. Kneipentour und Spieleabend:

Trotz der Tatsache, dass wir häufiger Kneipentouren machen wollten und dies nicht zeitlich geschafft haben, möchten wir erneut eine Kneipentour nach der Hauptklausurphase veranstalten. Weiterhin haben wir auch wieder Lust auf einen Spieleabend. Da wir den Termin für die Kneipentour möglichst auf die Zweitsemester abstimmen möchten, möchten wir die Termine wie folgt legen:

Am 11. August veranstalten wir eine Kneipentour!³

Nähere Informationen werden wir auf auf unserer Facebookseite und unserer Website veröffentlichen.⁴

Den Spieleabend möchten wir mit der Orientierungseinheit verknüpfen und daher zu Beginn des kommenden Wintersemesters ansetzen.

Am 19. Oktober veranstalten wir einen Spieleabend ab 18:00!

Nähere Informationen werden wir auf auf unserer Facebookseite und unserer Website veröffentlichen.

8. Fachschaftsshirts (oder auch *TOP Tops*):

Kira hat bisher leider noch keine Mail schicken können.

9. Reservierung des Ökodorfes für das Erstsemesterwochenende:

Sina hat das Ökodorf reserviert.

²Matthias meint, die *Probekneipentour* der MINTler kommt nicht ins Protokoll. Weit gefehlt!

³**Mirko findets gut!**

⁴Uhrzeit wird vermutlich auf *ab 19:00* fallen.

⁵*Offenbar war Matthias in der Vergangenheit einmal pünktlich.*

⁶An dieser Stelle gedenken wir allen, die Übungsblätter durch Wasserschäden verloren haben.